
Wir sprechen über Inklusion.
Inklusion bedeutet: 
Alle Menschen gehören dazu. 
Alle können mitmachen. 
Menschen mit und 
ohne Behinderung.

Anmelden unter: 
vhs-gelsenkirchen.de

Volkshochschule
Gelsenkirchen

Wir freuen uns 
auf Sie!

Am Samstag, 
23. November 2019
9.00 bis 16.00 Uhr 

Im Bildungszentrum 
Ebertstr. 19
45879 Gelsenkirchen

#Forum Inklusion 2019

Nicht über uns.
Nicht ohne uns.

Sie sind herzlich eingeladen.
Wir machen die Sachen, 
die im Arbeits-Plan Inklusion stehen.
Der Arbeits-Plan von der Stadt Gelsenkirchen.

Das Forum findet als o7ene Veranstaltung statt:
Sie bestimmen den Inhalt selbst.
Und den Ablauf der Veranstaltung.

Sie können im Internet mitmachen.

Sie können über folgende Sachen sprechen:

•  Wohnen ohne Hindernisse

•  Viele Menschen in Gelsenkirchen sollen über 
   Inklusion sprechen

•  Alle Menschen können bei Kultur-Angeboten 
   mitmachen

•  Alle Menschen können bei Sport-Angeboten 
   mitmachen

•  Jeder Mensch mit Behinderung kann selber 
   Politik machen

Sie haben noch mehr Ideen?
Sagen Sie Ihre Ideen bei der Veranstaltung.
Sie entscheiden selbst.
Machen Sie mit.


